

ABSTRAKSI

Product Utility lulusan Diklat Administrasi Umum

Departemen Agama Propinsi Jawa Barat

Oleh : Subhan Sofhian
Administrasi Pendidikan

Penelitian ini bertujuan mendiskripsikan dan menganalisis Product Utility lulusan Diklat Administrasi Umum. Berdasarkan hasil deskripsi dan analisis tersebut akan diketahui keberhasilan program Diklat Administrasi Umum yang sesuai dengan kriteria akademis dan tuntutan jabatan eselon V dan IV.

Untuk memperoleh pemahaman dan pengertian yang mendalam terhadap masalah tersebut, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, sedangkan yang dijadikan sumber informasi adalah (1) Alumni Diklat Administrasi Umum (2) Pimpinan/ atasan langsung alumni (3) Mitra kerja eselon V dan IV.

Disimpulkan bahwa hasil Diklat Administrasi Umum menunjukkan, hasilnya sudah sesuai dengan kriteria akademis dan tuntutan jabatan eselon V dan IV, sehingga product utility lulusannya dipandang sudah memiliki kredibilitas di lapangan. Hal ini dapat dilihat dari (1) Tingkat ketercapaian pemanfaatan product utility (2) Pendayagunaan sumber daya yang ada pada unit-unit kerja dimana alumni berada (3) Tingkat kepuasan individu alumni dalam menerapkan kinerja product utility Diklat Administrasi Umum.

Berdasarkan hasil temuan penelitian, diajukan beberapa rekomendasi sebagai berikut :

Pertama : Pimpinan/ atasan langsung sebagai penanggung jawab pemanfaatan product utility lulusan Diklat Administrasi Umum diharapkan (1) memberikan motivasi, kerjasama dan mengalokasikan dana, agar rencana kerja alumni dapat terlaksana (2) meningkatkan koordinasi dan kerjasama dengan instansi terkait baik untuk pemanfaatan product utility maupun untuk pelaksanaan Diklat (3) mengupayakan agar eksistensi Balai Diklat tetap solid, sehingga kredibilitasnya diakui (4) kinerja penyelenggara dan widyaiswara sebaiknya dilakukan secara profesional dan profesional.

Kedua : Untuk mengetahui pemanfaatan product utility lulusan Diklat Administrasi Umum dilapangan, diharapkan Pusdiklat Departemen Agama memantau dan mengevaluasi langsung, agar pelaksanaan Diklat Administrasi Umum akan lebih baik dimasa datang, juga mengupayakan masalah pendanaan untuk pelaksanaannya ditambah, agar secepatnya eselon V dan IV dapat mengikuti Diklat Administrasi Umum.

Ketiga : Agar pelaksanaan Diklat Administrasi Umum sesuai dengan kriteria akademis dan tuntutan jabatan eselon V dan IV, Lembaga Administrasi Negara sebagai lembaga pembina Diklat lebih intensif lagi mengadakan pembinaan baik terhadap alumni maupun terhadap Diklat.

Keempat : Untuk lebih memberdayakan alumni yang profesional; kepada Kanwil Departemen Agama Propinsi Jawa Barat, Pengadilan Tinggi Agama Jawa Barat dan IAIN SGD Bandung, hendaknya dalam promosi jabatan mempertimbangkan kriteria hasil Diklat, selanjutnya Balai Diklat tergabung dalam Baperjakat.